



Mocha, 06 de
Mayo de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



CICLOPASEO A TODO PEDAL POR MOCHA ACTIVÓ EL DEPORTE Y RECREACIÓN

BOLETÍN N⁹⁰ DE PRENSA

Mocha celebra el Trigésimo Octavo aniversario de su cantonización con un emocionante evento de deporte y recreación. Más de 250 ciclistas y aficionados recorrieron los diferentes sectores del cantón Mocha para conocer sus potencialidades y admirar un hermoso paisaje natural. El ciclo paseo inició en el sector del Tingo, en el caserío Atillo, con todos los protocolos de seguridad y logística por parte de la organización, el GAD Municipal de Mocha y la Mancomunidad de Tránsito de Tungurahua.

El Alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, dio la apertura al evento con gran emoción. También estuvieron presentes los Sres. Alcaldes de los hermanos cantones: Milton Ramírez de Tisaleo y Herman Medina del cantón Patate. Junto a toda la afición ciclística de Mocha, así como participantes de otras provincias y cantones, disfrutaron de este fantástico recorrido. Durante el trayecto, los asistentes pudieron apreciar la producción agrícola y ganadera, así como los huertos frutales en la parroquia Pinguilí y la zona baja de Mocha. Ortiz finalizó su intervención manifestando: “Para mí es una alegría recibirles en mi cantón e invitarles a disfrutar del ciclo paseo en el Imperio Escondido de los Andes, conociendo más de Mocha y todo lo que tiene para ofrecerle a Tungurahua, Ecuador y al mundo”.

El recorrido tuvo más descensos que subidas. Los ciclistas descendieron al Parque Central y continuaron hacia el Paradero La Estación. Luego avanzaron hacia El Barrio El Paraíso, San Martín y Pinguilí Las Lajas. Posteriormente, llegaron al punto de hidratación en Acapulco, y desde allí continuaron hacia San José hasta llegar al centro de Yanahurco. Finalmente, concluyeron en la parroquia Pinguilí.

Por parte de la Mancomunidad de tránsito de Tungurahua y El GAD Municipal de Mocha se brindó la asistencia con puntos de hidratación ubicados estratégicamente, para garantizar el bienestar de todos en la ruta, de la misma forma en el punto de llegada se entregó frutas e incentivos del GADM de Mocha, La Mancomunidad de Tránsito y de las instituciones auspiciantes mediante un sorteo que estuvo coordinado por el Ing. Edison Tanquina concejal de Mocha, quien entregó varios kits y cuyes asados, en el sorteo acercándole a los participantes a la gastronomía Mochana.

Danilo Ortiz
— ALCALDE —